

# WNI

## Cooling System Pilkada 2024, AKBP Lilik Ardiansyah Bersilaturahmi Dengan KAMMI Purwakarta

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.WNI.OR.ID](http://PURWAKARTA.WNI.OR.ID)

Oct 20, 2024 - 06:27



PURWAKARTA - Dalam rangka menjalin sinergitas dengan kalangan

Mahasiswa, Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardiansyah menggelar kegiatan silaturahmi dengan pengurus Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) Kabupaten Purwakarta, Pada Jumat, 18 Oktober 2024.

Silaturahmi ini bertujuan untuk cooling system jelang Pilkada 2024 serta mempererat hubungan antara kepolisian dan organisasi mahasiswa serta membahas berbagai isu dan potensi kerjasama yang dapat dilakukan untuk kemajuan bersama.

Kegiatan yang digelar di ruangan kerja Kapolres Purwakarta itu, AKBP Lilik Ardiansyah didampingi KBO Sat Intelkam Polres Purwakarta, IPTU Hevi Hendra Gunawan dan Kanit III Sat Intelkam Polres Purwakarta IPDA Ayi Triyana.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menyampaikan pentingnya kolaborasi antara pihak kepolisian dan organisasi kemahasiswaan dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di masyarakat jelang Pilkada serentak tahun 2024.

"Kegiatan ini dalam rangka untuk menjalin tali silaturahmi, menjalin kemitraan, serta mengajak untuk bersinergi dalam menciptakan kondusifitas diwilayah Kabupaten Purwakarta jelang pilkada 2024," ungkap Lilik.

Dalam kesempatan ini, Kapolres juga mendengarkan aspirasi dan masukan dari pengurus KAMMI Kabupaten Purwakarta, serta menjelaskan berbagai program dan inisiatif kepolisian yang berkaitan dengan kepentingan masyarakat dan mahasiswa.

"Terimakasih banyak pengurus KAMMI Kabupaten Purwakarta yang sudah menyempatkan waktunya untuk bersilaturahmi dengan kami disini, mohon maaf apabila dalam penyambutannya kami masih memiliki banyak kekurangan," ungkap Lilik.

Ia menekankan pentingnya kerjasama dan koordinasi antara kepolisian dan mahasiswa, baik dalam menanggapi kritis terhadap kinerja Polres Purwakarta maupun dalam berbagai kegiatan lainnya.

Selain itu, AKBP Lilik juga mengajak untuk membuka ruang diskusi dan koordinasi dengan pihak kepolisian sebelum melakukan tindakan atau aksi tertentu.

"Kami mengajak kepada rekan-rekan mahasiswa semua untuk bekerja sama dalam menjaga kondusifitas di Kabupaten Purwakarta tentunya Kita membutuhkan masukan dan saran dari rekan-rekan semua, komunikasi yang sudah terjalin mari kita tingkatkan lebih baik lagi. Kami selalu terbuka untuk rekan-rekan semua, koordinasi secara intens jangan sampai kita bertemu ketika ada keperluan saja," ungkap Lilik.

Menjelang Pemilukada 2024 yang akan datang mari, Kapolres mengajak pengurus KAMMI Kabupaten Purwakarta untuk bersama sama berjalan lurus beriringan, jalin sinergitas, koordikasi dan komunikasi yang baik agar selama rangkaian Pemilukada berlangsung dapat berjalan dengan aman dan kondusif.

"Peran penting mahasiswa dalam mendukung keamanan dan ketertiban umum.

Oleh karena itu mari kita wujudkan Pilkada yang aman, damai, tentram dan bahagia. TNI, Polri dan segenap unsur pemerintah lainnya akan menjaga Pilkada yang aman. Semoga Pilkada Serentak 2024 berjalan aman, damai, sejuk, jujur, dan adil," ungkap AKBP Lilik Ardiansyah.